



Liebe Eltern,

08.07.2024

das Schuljahr geht zu Ende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Zum Abschluss habe ich noch einige wichtige Informationen für Sie:

- Am Freitag, 12.07.2024 um 9.45 Uhr werden wir unsere Viertklässler*innen verabschieden. Die Eltern des Jahrgangs 4 sind dazu herzlich eingeladen!
- Der Unterricht endet am Freitag um 10.45 Uhr. Ganztags- und Hortkinder sollen, falls möglich, schon nach Hause gehen oder abgeholt werden. Wenn Sie die Betreuung brauchen, ist dies bis 14.30 Uhr möglich.
- Am Montag, 26.08.2024 ist der erste Schultag nach den Ferien. Alle Kinder kommen um 8.00 Uhr in die Schule. Am 27.08.2024 ist die Einschulung unserer neuen Erstklässler*innen und Vorklassenkinder. Wir freuen uns, wenn Sie uns wieder mit selbstgebackenem Kuchen für die Cafeteria unterstützen.
- In der ersten Woche nach den Ferien findet der gesamte Unterricht bei den Klassenlehrern*innen statt. Für die Jahrgänge 1,2, die Vorklasse und die Weltklasse endet der Unterricht täglich um 11.30 Uhr. Für die Jahrgänge 3 und 4 endet der Unterricht täglich um 12.30 Uhr. Eine Ganztags-/ Hortbetreuung ist möglich. Ab dem 02.09.2024 gilt der neue Stundenplan.

Das ganze Team der Losseschule dankt Ihnen herzlich für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im vergangenen Schuljahr! Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eine schöne und erholsame Sommerzeit!

Unseren Viertklässler*innen wünschen wir für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg an den neuen Schulen!

Viele Grüße

Melanie Oschmann

Rückblick

Musikalische Grundschule

Highlights im vergangenen Schuljahr waren wieder unsere Schulkreise vor den Ferien, bei denen die Kinder den anderen Klassen Musik, Lieder, Tänze und verschiedene Arbeitsergebnisse aus dem Unterricht präsentieren konnten.

Vor den Weihnachtsferien waren alle Klassen zum Weihnachtsmärchen im Theater – im TIC, in der Komödie und im Staatstheater wurden spannende Stücke aufgeführt. Im Dezember und Juni war wieder das Spielraumtheater bei uns zu Gast und erfreute alle Klassen mit tollen Vorstellungen.

Unsere bewährte Kooperation mit der Musikschule „MiK“ haben wir auch in diesem Jahr fortgesetzt, so dass unsere Viertklässler in Kleingruppen Instrumente (Gitarre, Keyboard, Schlagzeug, Querflöte) lernen konnten.

Unser Übergangprojekt für die Kindergartenkinder, die nach den Sommerferien in die Losseschule eingeschult werden, war ein voller Erfolg. Gemeinsam mit den Kindern aus dem Jahrgang 2 erlebten die Kindergartenkinder zwei tolle Tage in der Schule, zum Thema „Musik und Tanz“. In verschiedenen

Kleingruppen, die von Tanzpädagoginnen geleitet wurden erarbeiteten sie eine tolle Präsentation, die sie am zweiten Tag vor den begeisterten Eltern aufführen konnten.

Weiteres

Im September nahmen unsere Drittklässler erfolgreich an den Eichwaldspielen teil und die Viertklässler nahmen beim Minimarathon die große Herausforderung an, die 4,2 Kilometer zu laufen. Alle, die gestartet sind kamen erfolgreich ins Ziel!

Im Oktober haben unsere Viertklässler eine tolle Klassenfahrt auf Burg Ludwigstein verbracht.

Unser Sporttag war ein voller Erfolg. Mit Stationen auf beiden Schulhöfen, in der Halle und in den Fluren konnten wir den Kindern einen abwechslungsreichen und spannenden Sporttag bieten. Die Klassen sammelten gemeinsam Punkte und wetteten gegen die Lehrpersonen.

Mit der grandiosen Zahl von 2750 Punkten, übertrafen sie unsere Erwartungen. Sie erreichten somit die Goldmedaille und erhielten als Belohnung einen Klassenball und eine Kugel Eis für jedes Kind.

Erneut gab es in diesem Jahr bei uns eine Experimente-AG, in der kräftig getüftelt und Solar-Boote gebaut wurden. Damit nahmen die dritten Klassen am Solar Cup auf dem Königsplatz teil.

Alle Klassen haben auch wieder tolle Ausflüge gemacht und außerschulische Lernorte besucht, zum Beispiel zur Waldschule und zum Eichwaldhof. Auch die Schulkinowochen haben mehrere Klassen besucht. Die Klassen 4 konnten zum Schuljahresende noch einen Walderlebnistag im Habichtswald verbringen. Es wurden außerdem Wandertage in den Eichwald, zum Steinertsee nach Kaufungen und an die Buga gemacht.

Die Vierklässler absolvierten ihre Fahrradprüfung und sind nach dem Erste-Hilfe-Kurs jetzt auch gut vorbereitet, falls sie einmal Hilfe leisten müssen.

Beim Dorfplatz im Juni hat unsere Tanz-AG sich mit einem tollen Auftritt präsentiert.

In der letzten Schulwoche nehmen wir wieder an der Aktion „Saubere Schulwege“ teil. Ausgerüstet mit Müllsäcken, Handschuhen, Zangen und Warnwesten ziehen die Klassen los, um die Umgebung unserer Losseschule vom Müll zu befreien.

Außerdem findet das Ferienbündnisfest am 11.07.24 auf dem Schulhof statt. Hier wird ein buntes Programm aus Mitmachaktionen, Musik, Zauberer und Verköstigung von verschiedenen Akteuren des Kasseler Ostens für die Kinder geben.

Sehr beliebt und erfolgreich war das Projekt von LitCam „Fußball trifft Kultur“, bei dem Fußball mit Deutsch lernen verbunden wurde. Es wurden auch außerschulische Aktivitäten unternommen, wie z.B. Lasertag spielen und ein schulübergreifendes Fußballturnier.

Auch in diesem Jahr haben wir uns wieder bei „Kinder für Nordhessen“ mit vier Projekten (*Malort, Bildung für nachhaltige Entwicklung, Übergangprojekt und Kinderfrühstück*) beworben. Die Bewerbung war erfolgreich, sodass die Erhaltung unseres *Malorts* weiterhin gesichert ist, genauso wie die Intensivierung der Arbeit im Schulgarten. Außerdem können wir dadurch auch im nächsten Schuljahr mit allen Klassen verschiedene außerschulische Lernorte zur Natur- und Umweltbildung besuchen (z.B. die Waldschule, das Wassererlebnishaus etc.). Das Kinderfrühstück konnten wir ausweiten – wir bieten an drei Tagen in der Woche ein Frühstück in der Schule an.

Ein besonderes Event war die Schulhofbemalung, die gemeinsam von Lehrkräften, Eltern und Kindern im April durchgeführt wurde. Mit viel Engagement wurden neue Spielfelder gestaltet, damit die Kinder in den Pausen mehr kreative Spielmöglichkeiten haben. Ein großer Dank geht an alle, die an diesem Tag fleißig mitgearbeitet haben.